

## CVC advierte que temporada de lluvias irá hasta la tercera semana de diciembre

Miércoles, Diciembre 7, 2016 | Autor: Elpaís.com.co



(http://www.elpais.com.co/elpais/sites/default/files/imagecache/1200x/2016/12/aguacero-jueves.jpg)

Vientos de hasta 60 kilómetros por hora se registraron durante el fuerte aguacero del pasado 1 de diciembre en Cali. Foto: Jorge Orozco | El País

Un llamado a la prevención de riesgos hizo este miércoles la Corporación Regional del Valle del Cauca, CVC, al advertir que la temporada de lluvias se extenderá por lo menos hasta la tercera semana de diciembre.

"Las lluvias en el mes de noviembre de 2016 excedieron en un 6% el promedio histórico, siendo los excedentes más altos los registrados al norte del departamento del Valle y el norte del departamento del Cauca que es área de influencia del río Cauca después del embalse de Salvajina", explicó Saúl Ramírez, técnico meteorológico de la CVC.

La corporación hizo la advertencia tras la tragedia ocurrida el pasado 1 de diciembre en Siloé, ladera de Cali, donde seis personas murieron, entre ellas cinco menores de edad (http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/inundaciones-y-deslizamientos-por-fuerte-aguacerocali), debido al derrumbe generado por un fuerte aguacero.

Según la explicación de la Secretaría de Gestión del Riesgo, en la zona "hubo mal manejo de aguas, específicamente porque los escombros taponaron los sumideros y la cañada, que buscó la forma de salir por algún lado, y lo hizo por allí".

Entonces, la fuerza del agua, que crecía por el descomunal aguacero, echó al suelo una vivienda, que a su vez empujó un muro, que se cayó sobre parte de una familia

(http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/causo-derrumbe-sepulto-seis-personas-ladera-cali).

La CVC indicó que la segunda temporada de lluvias del 2016, que inició a principios de septiembre, ha estado dentro de los promedios esperados, es decir, con las cantidades de lluvias que regularmente afectan el departamento.

Sin embargo, señaló que a estas alturas de dicha temporada, la mayor parte de los suelos se encuentran saturados de humedad por lo que persiste el riesgo en las zonas de ladera de que se puedan presentar derrumbes y deslizamientos de tierra.

"Diciembre es un mes de transición hacia la temporada seca. Esto quiere decir que las lluvias a partir de hoy hasta por lo menos la tercera semana del mes continuarán pero comenzarán a disminuir en cantidad e intensidad pero no a desaparecer del todo", dijo la corporación en un comunicado.

La entidad hizo el llamado a las autoridades locales, ante casos de crecientes súbitas, inundaciones, derrumbes y deslizamientos de tierra y las afectaciones por descargas eléctricas, asociados a la temporada de lluvias.

## CONTINÚA **LEYENDO**

M



En imágenes: se enciende la navidad, caleños ya disfrutan del alumbrado







trasladado a la cárcel La Picota por crimen de niña en Bogotá Zinedine Zidane también contará con James Rodríguez para este sábado

Rafael Uribe fue

**Presidente Santos** llegó a Oslo para recibir Nobel de la Paz

